



SPD – Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Ostbevern, den 1. Juni 2019

An Herrn
Bürgermeister Wolfgang Annen
An den Vorsitzenden des Bildungs-, Generationen- und Schulausschusses
Herrn Schepers

Den Fraktionsvorsitzenden
Herrn H. Hermanns
Herrn S. Hollmann
Herrn J. Neumann
zur Kenntnisnahme

Antrag der SPD-Fraktion, den Leiter des KJWO zur nächstmöglichen BGSA-Sitzung einzuladen, um u.a. über die Konzepte zu den Aktionen „Beweg was“ und „Ostbevern pflanzt“ (ehemals Plant for the Planet) zu berichten. Außerdem bitten wir darum, den Ausschuss über den Stand der Vorbereitung der Suchtwoche zu informieren.

Begründung:

Da die beiden erstgenannten Aktionen im Jugendwerk weiterentwickelt bzw. konzipiert wurden und ihre Umsetzung angelaufen ist bzw. für die zweite Jahreshälfte geplant ist, hält es die SPD-Fraktion für nötig, dass der Rat und die Öffentlichkeit über die Konzepte und die Erfahrungen in der Umsetzung (bei Ostbevern pflanzt) ausführlicher informiert werden.

Was die ‚Suchtwoche‘ angeht, fänden wir es wichtig, dass der Rat/der Ausschuss frühzeitig über den Stand der Vorbereitung informiert wird, nicht zuletzt, um möglicherweise noch eigene Vorschläge oder Korrekturen einbringen zu können.

Mit freundlichen Grüßen
Peter Eisel